

## ◆二馬康昌氏（昭和 54 年度人文学部社会科学科卒）講演会で後輩に就職指南

平成 21 年 5 月 27 日、茨城大学学生就職支援センター主催により「OB からのメッセージ『“茨城大学”だからこそ求める人材とは？』』と題し、同大卒業生の二馬康昌氏の講演が行われました。

二馬氏は 1980 年に人文学部社会科学科を卒業、現在は三菱電機ビルテクノサービス株式会社において人事部採用担当部長で、今期すでに 1100 人もの面接を終えたという、まさに現場の第一線で活躍されています。

今回、就職支援センターからの要望により、この就職難の中、母校において就職戦線に向かう後輩たちにエールを送るため、多忙の中、駆けつけられました。

講演に先立ち、大西和榮学生就職支援センター長から「これまで、学生就職支援センターは就職活動における実践的な面のガイダンスなどの企画が多かった。このたび、同窓生である二馬さんをお迎えし、『茨城大学だから』という話しも聞ける機会を設けられたことを大変うれしく思います」との挨拶がありました。

講演では、いま求められている人材や採用選考のポイントから、茨城大学に求められている人材についてまで、二馬氏の経験と実績による話がユーモアを交え語られました。

会場は予定人数を超えた学生が集まり、臨時席を設けたほか、日立、阿見キャンパスにも VCS（ヴァーチャル・キャンパス・システム）により、配信された。合計 200 人余りの学生が熱心に先輩のアドバイスに耳を傾けていました。



VCS による配信も行われ、200 人余りの学生が集まった



後輩に向け熱いメッセージを送る二馬氏